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A tão querida amiga Gerusa comemorou niver
no último sábado, na boate do Tropical. Foi

uma festa inesquecível, com aditivo especial
de show da Deisy Carvalho e do DJ Keiser e
buffet da Isaura. Como surpresa, o belíssimo

casal Imperial da Candy Dance de BH que
recepcionou os convidados e conduziu Gerusa

Niver da Gerusa Assis

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Gerusa com o irmão Rafael, a esposa Renata e os filhos Pedro e João

Gerusa com o irmão Miguel, ladeados pelo Casal Imperial
Gerusa com as amigas Regina Magalhães e Cleusa Lopes

Niver do Tropical
Animado pelas Bandas Harley Queen e Maurício Viana, o

Tropical ficou pequeno no domingo para receber
associados e convidados na comemoração do 37º

aniversário. Bom demais! Fotos: Carlinhos de Brito

Esta colunista com a filha Ana Carolina, o marido
Vinícius e a netinha Maria Carolina

Esta colunista com o radialista e cerimonialista Carlinhos
de Brito e Ângela Garcia

O super simpático Gibran comemorou niver no aniversário do
Tropical, ao lado das filhas Andreza e Karina e do neto Felipe,
além de demais familiares e amigos

para abrir a pista de dança, com uma elegância ímpar!

Gerusa com esta colunista e Gislene de Cássia

Mônica Drumond animando o
Tropical, com a espetacular
Suélen, vocalista da Banda

Harley Queen

Nivers
Dia 04

Karina Garcia Mitre
Angélica Diniz

Dia 05
Poliany Mota

Fernanda Teles
Roberta Canabrava

Ione Araújo
Henrique Andrade

Hélida Aquino
Dia 06

Maurílio Basto
Murangão

Lucianara Duarte

Enísia, Sueli, Gerusa, Du  (Maria do Carmo) e Lesley
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Michele
Martins

Benefícios do
colágeno

A Polícia Militar de Minas
Gerais (PMMG) lançou, na
manhã de segunda-feira (02/12),

Uma grande quantidade de
maconha foi apreendida e um
caminhoneiro, que fazia o
transporte da droga, preso,
durante patrulhamento tático da
Polícia Rodoviária Federal (PRF)
na BR-262, em Juatuba.

Durante a abordagem o
condutor apresentou nervosis-
mo.

Com apoio de cães
farejadores, os animais
sinalizaram a existência de
drogas dentro de nove pneus
que eram transportados.

Dentro dos pneus, a PRF
localizou 359 tabletes de
maconha, pesando cerca 380 kg
da droga.

A apreensão ocorreu
durante a fiscalização de um
caminhão prancha que recebeu
ordem de parada, após uma
análise de risco orientada pela
Inteligência da PRF, na manhã
de sexta-feira (29).

O caminhoneiro alegou que
traria a droga do estado do
Paraná até Betim, na Grande BH,
e que receberia uma quantia em
dinheiro para realizar o
transporte.

A ocorrência, a droga, o
veículo e o detido foram
encaminhados à Polícia
Judiciária em Juatuba, para as
providências cabíveis, afirmou
a PRF.

Também na noite de
domingo,  01,  por volta de 20
horas  a PM foi acionada para
atendimento de ocorrência de
acidente de trânsito com vítima
envolvendo três veículos, na
Rua XV de Novembro, no
Bairro Piedade.

No local o condutor do
Honda Civic, um homem de 64
anos, alegou que perdeu o

Na noite de domingo,  01/12, por volta de 16 horas  a PM foi
acionada para atendimento de ocorrência de furto em uma
madeireira, na avenida São João, no bairro Universitário.

No local os autores arrombaram a porta e subtraíram uma
parafusadeira, uma serra mármore, uma serra circular, dois rolos de
extensão, uma mochila, dinheiro do caixa.  Posteriormente foram
na sala onde fica o sistema de câmeras e subtraíram uma
parafusadeira. Eles danificaram o sistema de filmagens, evadindo
em seguida.

No domingo à noite, dia 01/
12, por volta de 21 horas  a PM
foi acionada para atendimento
de ocorrência de lesão corporal
nas proximidades do Bar da
Árvore, na Avenida Jove
Soares.

No local uma das
envolvidas, uma mulher de 46
anos relatou que estava no
evento no referido "Bar" com
sua namorada de 37 anos e que

a Operação Natalina 2024.
A ação busca garantir

tranquilidade e mais segurança

para a população em razão do
aumento do fluxo de pessoas e
do movimento no comércio

varejista nas festas de fim de
ano.

Em Itaúna e Itatiaiuçu a
operação terá um reforço do
efetivo policial, incluindo
militares que atuam em funções
administrativas.

O objetivo é intensificar a
segurança durante o período de
02/12 a 31/12, prevenir os crimes
contra o patrimônio, como
furtos e roubos, a
potencialização da sensação de
segurança nas áreas comerciais
e nas chamadas zonas quentes
de criminalidade.

A ação também busca
chamar a atenção e
conscientizar a população, com
dicas de segurança,
principalmente os idosos, sobre
a atuação de criminosos que
utilizam a internet para aplicar
os mais diversos golpes de
estelionato, como Pix errado,
promoções tentadoras, falsos
atendentes de bancos, cupons
de descontos e boletos falsos.

controle direcional do veículo,
distraindo-se com o celular, e
veio a colidir com os demais
veículos estacionados sendo
uma Hilux preta e uma Fiat
Strada branca.  O condutor
permaneceu até o desfecho da
ocorrência e assumiu os danos
causados nos veículos Ele teve
leves lesões dispensando
atendimento médico.

está estaria de "rilia" com outras
meninas no local, motivo do
desentendimento entre as duas.
Ela alegou que foi agredida com
tapas e socos pela namorada,
além de quebrar o seu telefone
celular jogando-o ao solo.
Posteriormente o celular não foi
mais encontrado.

A outra envolvida, por sua
vez, não foi localizada para dar
sua versão dos fatos.

Um motociclista de 54 anos
procurou a Polícia Militar na
manhã de segunda-feira (2),
relatando ter sido atingido por
uma fiação de rede que se
desprendeu de um poste na Av.
Manoel da Custódia, no bairro
Morada Nova. Com a queda, o
cabeamento bateu contra o
pescoço do homem.

Ele disse que conseguiu

frear, evitando a queda, mas se
feriu no pescoço. O acidente
ocorreu por volta de 18h de
domingo (1º).

Ele não soube precisar a
empresa responsável pela
fiação, mas sabe que se trata-se
de cabos de rede normalmente
utilizados por empresas de
telecomunicação e internet”,
afirmou a Polícia Militar.

Na madrugada de segunda-
feira, dia 02, por volta de 1 hora,
a PM foi acionada no Hospital
Manoel Gonçalves para
atendimento de ocorrência de
acidente de trânsito com vítima.

No hospital, o condutor de
uma Yamaha Factor preta, um
rapaz de 18 anos, disse  que
trafegava pela Rua 13 de Maio
quando no cruzamento com a
avenida Manuel da Custódia um
GM Cruze prata colidiu lateral-

mente com sua motocicleta e
evadiu sem prestar socorro. O
condutor e a passageira da
motocicleta, uma mulher de 44
anos, mãe do condutor, foram
arremessados ao solo. Ela teve
uma fratura exposta na perna
esquerda (teve de ser operada
e está internada) e um corte na
mão direita. O condutor teve
escoriações no cotovelo,
quadril, perna e joelho
esquerdo.

A PM tem feito diligências diuturnamente na ocupação irregular
de terreno no Bairro Universitário, à Rua Virgílio Corradi, próximo
à MG 050. Na madrugada do dia 04, quarta-feira, por volta das 2
horas a PM tomou conhecimento que deu entrada no hospital
uma vítima de facadas naquele local.

Nas imediações a PM localizou uma mulher de 35 anos a qual
relatou aos militares que o homem de 43 anos esteve em sua casa
e tentou abraçá-la no intuito de beija-la por três vezes. Disse que
recusou os aconchegos e o autor foi colocado para fora por outro
homem de 31 anos.

O fato ganhou repercussão negativa na localidade e outro
homem de 29 anos juntamente com o primeiro de 31 anos, passaram
a agredir o autor dos gracejos até que o de 29 anos desferiu facadas
contra o galanteador.

Este por sua vez após ser ferido, conseguiu sair do local e foi
andando até às proximidades da empresa TOC FRIO onde foi
socorrido por uma equipe do SAMU.

O autor de 29 anos com registros policiais por furto e injúria e
outro de 31 anos, com passagens policiais por furto, roubo e tráfico
de drogas, apontados como autores das agressões, foram presos
e apresentados a autoridade de polícia judiciária para providências
decorrentes.

O agressor da mulher foi qualificado no BO e ficou internado
no Hospital.

Na noite do dia 03, terça-feira, por volta das 21 horas a PM
realizava operações preventivas em local onde existe uma
"ocupação irregular" no bairro Universitário quando a equipe
policial deparou com uma mulher de 52 anos sendo agredida pelo
amásio de 41 anos.  Ela relatou aos militares que após o amásio
chegar embriagado em casa passou a chamá-la de vagabunda,
dizendo que ela merecia morrer, ameaçando colocar fogo na casa e
a agrediu com murros na cabeça. Em seguida, arremessou um
espelho contra a sua cabeça, causando um corte.  A vítima tentou
fugir para a rua e foi puxada para dentro de casa.

A PM, que já estava nas imediações, deparou com a situação e
evitou que evoluísse para ações com maior gravidade.  Ambos
foram atendidos no Hospital. O autor possuí registros policiais
por lesão corporal e por causar incêndio, sendo preso em flagrante.

O colágeno está associado com
a hidratação, elasticidade e
resistência da pele. Assim, nutrir o
nosso corpo com fontes alimentares
ricas em colágeno pode favorecer a
saúde cutânea.

Não sei você, querido leitor do Jornal Integração, mas eu
já estou na idade de ajudar na reposição desse nutriente.

Colágeno é uma proteína responsável por garantir firmeza
e dar elasticidade à pele, sendo produzida naturalmente pelo
corpo, mas também pode ser encontrada em alimentos, como
carne e gelatina, além de fazer parte de cremes hidratantes e
suplementos alimentares.

Seus benefícios:
Hidratação, elasticidade e firmeza da pele:  O colágeno tipo

I e III são responsáveis por manter a pele hidratada, elástica e
resistente.

Saúde das articulações e dos ossos: O colágeno tipo II
ajuda a proteger e manter as articulações, como cotovelos e
joelhos.

Recuperação muscular: O colágeno ajuda na recuperação
muscular e reduz a dor após treinos intensos.

Ganho de massa muscular: O colágeno pode ajudar no
ganho de massa muscular.

Saúde do coração: O colágeno é ótimo para a saúde do
coração.

Fortalecimento de unhas e cabelos: O suplemento de
colágeno ajuda a fortalecer as unhas e os cabelos.

Combate o envelhecimento: O colágeno ajuda a combater
os efeitos do envelhecimento.

O corpo humano começa a perder colágeno por volta dos
25 anos de idade e, aos 80 anos, a produção já pode ter sido
reduzida em 75%.  Existem diferentes tipos de colágeno, sendo
os mais comuns o tipo I, II e III.
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Comitiva composta por 22 representantes da Federação das
Indústrias do Estado de Minas Gerais, estiveram no Encontro
Nacional da Indústria (ENAI 2024), realizado nos últimos dias 26 e
27 em Brasília.

Dentre as lideranças empresariais, o presidente da FIEMG,
Flávio Roscoe, que participou da mesa redonda “Novos Líderes
Industriais”, ao lado do vice-presidente da Confederação Nacional
da Indústria (CNI) e presidente do Conselho de Política Industrial
da CNI, Leonardo de Castro e do Superintendente do IEL, Paulo
Mol, com mediação da coordenadora nacional do movimento novos
líderes industriais, Diana Castro. Também marcaram presença o
candidato à sucessão, Guilherme Abrantes, e o presidente da
FIEMG Regional Centro-Oeste, Eduardo Soares.

O Encontro Nacional da Indústria (ENAI) 2024, promovido
pela CNI, é o principal evento de mobilização do setor industrial
no Brasil. Com o tema “Neoindustrialização e redução do Custo
Brasil: uma nova indústria para um futuro sustentável”, a 14ª edição
traz uma abordagem voltada para o futuro da indústria, alinhando
avanços tecnológicos, inovação e sustentabilidade às demandas
do século 21.

Para o presidente da FIEMG Regional Centro-Oeste, o evento
representou uma grande oportunidade de discutir políticas e
soluções que impulsionem a produtividade da indústria. “Muito
enriquecedor estar ao lado de grandes líderes da nossa indústria
que trouxeram conteúdo inovador, atento às mudanças que o
mercado enfrenta, promovendo o aumento da competitividade e o
desenvolvimento de todo setor produtivo”, avaliou Eduardo
Soares.

Não basta ser pobre. Tem
de ouvir música

internacional e chorar sem
saber a tradução

O presidente da FIEMG Flávio Roscoe, o candidato a sucessão
Guilherme Arantes e o presidente da Regional Centro-Oeste

da FIEMG, Eduardo Soares

Caminhadas
Casualmente, dois amigos
encontram-se ao fim do dia. Diz
um:
- Neste fim de semana te vi  fazer
Jogging!
Responde o outro:
- E faço isso todos os dias,
depois que me aposentei.
O primeiro:
- Mas, com essa atividade toda,
até me parece que estás mais
gordo!
O diz o segundo:
- Pois estou mesmo. É que, no
fim das caminhadas, fico com
um apetite.....

Experiência
A professora de Física para os
alunos:
- Agora, que chegou o tempo
das chuvas e das trovoadas,
experimentem passar com a mão
no pelo do lombo de um gato
para sentirem a existência
imediata de eletricidade estática.
Amanhã, eu pergunto as
reações conseguidas.
No dia seguinte, entra o
Joãozinho na aula com três
arranhões na cara. Pergunta a
professora:
- Que lhe aconteceu, menino?!
O Joãozinho:
- Foi o gato que não gostou da
experiência!

De casal
Todos os dias o homem
chegava a casa, sentava-se no
sofá e gritava para a cozinha:
- Maria, tenho fome!
Passado algum tempo, a mulher
completou um curso superior e
explicou ao homem que, a partir
de então, tudo seria diferente e
que ela exigia ser tratada de
outra forma.
No dia seguinte, o homem chega
em casa, senta-se no sofá e grita
para a cozinha:
- Doutora Maria tenho fome!

De médico
Um clínico e um cirurgião estão
discutindo um caso.
— Mas me diga uma coisa... por
que você operou aquele
homem?
— Por três mil reais. —
responde o cirurgião.
— Não, eu quero saber o que
ele tinha.
— Pois então, tinha três mil

reais!

Tipos de Médico
Você já reparou que existem
vários tipos de médicos?
Ginecologista, proctologista,
otorrinolaringologista... enfim,
um para cada buraco.
E se você procura um
especialista e ele não consegue
curar a sua doença, o que ele
faz?
Te manda para um cirurgião...
E o que é que o cirurgião faz?
Mais um buraco, é claro!

Amigas
Duas amigas conversando:
— Você sabia que a Fernanda
sofreu um acidente de
automóvel?
— É mesmo?
— Pois é... ficou com o rosto
todinho desfigurado!
— Minha Nossa Senhora!
— Mas o marido trouxe um
cirurgião plástico dos Estados
Unidos que disse que vai deixar
o rosto dela exatamente como
era!
— Coitada!

Boa e má notícia
O sujeito acaba de ser operado.
Ao acordar da anestesia, o
cirurgião, meio sem jeito, diz a
ele que tem duas notícias pra
lhe dar, uma ruim e uma boa.
- Ai, me conta o ruim primeiro,
vai doutor!!! Pede o paciente,
bastante preocupado.
- Bom, é que... Nós...
Amputamos a perna errada!!!
- Ai, minha nossa, e a notícia
boa?
- Bem, a notícia boa é que a
outra perna está sarando!!!

Segredo da juventude
A madame, em consulta com um
cirurgião plástico:
— Doutor, eu gostaria de
remoçar uns dez anos!
O médico dá uma examinada
superficialmente na senhora e
diz:
— Nenhum problema! É só tirar
a papada, eliminar os pés de
galinha, esticar um pouco o
queixo, levantar os lábios,
repuxar a pele da maçã do rosto
e diminuir um pouquinho o
nariz.

— E quanto isso vai custar,
doutor?
— Doze mil reais!
— Doze mil? — espanta-se a
mulher. — Que absurdo! Não dá
pra reduzir esse valor.
— Dá, mas a gente vai ter de
diminuir o tempo da cirurgia...
Quanto a senhora pretende
gastar?
— Uns quinhentos reais!
— Bem, nesse caso, o máximo
que eu posso fazer é deixá-la
com a cara da semana passada!

O pai do Carlinhos
A professora pergunta na sala
de aula aos seus aluninhos:
— João, qual a profissão de seu
pai?
— Médico, professora.
— E a do seu pai, Aninha?
— Engenheiro.
— E o seu, Fernanda?
— Ele é advogado.
— E o seu pai, Carlinhos, o que
faz?
— Ele... ele é dançarino numa
boate gay!
— Como assim? - pergunta a
professora, incrédula.
— Fessora, ele dança na boate,
com uma tanguinha bem
pequena e máscara na cara. Os
homens lá passam a mão e
colocam dinheiro no elástico da
tanguinha.
A professora, sem acreditar no
que ouviu, manda todas as
crianças para o recreio, exceto
o Carlinhos.
Ela caminha até o garoto e
novamente pergunta:
— Menino, o seu pai realmente
faz isso?
— Não, fessora! EU menti pra
senhora. Agora que a sala está
vazia, posso falar a verdade!
Meu pai é deputado... e eu
tenho vergonha de falar isso na
frente dos outros...

Casal idoso de férias num
cruzeiro

Um casal idoso estava de férias
num cruzeiro e o tempo estava
tempestuoso. Eles estavam
sentados na traseira do navio,
a olhar a lua, quando uma onda
veio e levou a velha senhora.
Procuraram por ela durante dias,

mas não conseguiram encontrá-
la.
O capitão então, decidiu enviar
o velho senhor para terra, com
a promessa de que o notificaria
assim que encontrassem
alguma coisa.
Três semanas passaram-se e
finalmente ele recebeu um fax do
navio. Ele leu:
- “Senhor, lamento informar que
encontrámos o corpo da sua
esposa no fundo do mar. Nós a
içamos para o barco e, presa a
ela, tinha uma ostra. Dentro da
ostra havia uma pérola que deve
valer 50.000 euros. Por favor,
diga-nos o que fazer.”
O velho homem respondeu:
- “Mande-me a pérola e atire de
novo a isca.”

Papagaio mágico
Um mágico trabalhava num
navio a fazer espetáculos de
magia para os passageiros. O
público era diferente a cada
semana, então o mágico repetia
sempre os mesmos truques.
O papagaio do capitão via os
shows e começava a entender
como o mágico fazia os truques.
Quando ele entendia um truque,
começava a gritar no meio do
espetáculo.:
- Olha, não olhem para o mesmo
chapéu Olha, ele está a
esconder as flores debaixo da
mesa Hey, por que todas as
cartas são às de espada?
O mágico ficava furioso, mas
não podia fazer nada, afinal de
contas, era o papagaio do
capitão.
Um dia o navio afundou e o
mágico acabou agarrado a um
pedaço de madeira no meio do
mar e, por capricho do destino,
junto com o papagaio.
Eles olharam um para o outro
com ódio, mas não proferiram
nenhuma palavra.
E isto continuou por vários e
vários dias Finalmente, no
quinto dia, o papagaio não se
conteve e disse:
- Ok, eu desisto! Onde é que
enfiaste a p**... do navio?

Em Reunião Especial do Plenário da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG), na manhã de quarta-feira (4/12/24), foi  eleita
a Mesa que comandará o Poder Legislativo mineiro a partir de 1º
de fevereiro , quando terá início o 2º biênio da 20ª Legislatura.

O presidente da ALMG, deputado Tadeu Leite (MDB), foi
reeleito para o cargo. Em relação à atual Mesa, haverá uma  única
alteração no próximo biênio: o deputado Gustavo Santana (PL) foi
eleito para o cargo de 1º-secretário , hoje ocupado pelo deputado
Antonio Carlos Arantes (PL).

A deputada Leninha (PT) foi reeleita 1a-vice-presidenta, se
mantendo como a primeira mulher a ocupar um cargo na Mesa
desde a 13ª Legislatura (1995-1999). Ficam mantidos também os
deputados Duarte Bechir (PSD), como 2º-vice-, e Betinho Coelho
(PV), na 3a-vice-presidência. Os deputados Alencar da Silveira Jr.
(PDT) e João Vítor Xavier (Cidadania) foram reeleitos  2º- e 3º-
secretários, respectivamente.



Na reunião de terça-feira, os
vereadores rejeitaram, por
unanimidade, dois projetos do
Executivo que alteravam
estrutura organizacional da
Prefeitura e do magistério. Os
vereadores consideraram que o
Prefeito Neider já está no
“apagar das luzes” e qualquer
alteração só deve ser feita pelo
prefeito eleito Gustavo Mitre,
que toma posse no dia 1º, em
solenidade do Grande Teatro da
Universidade A posse acontece
logo após a primeira sessão
preparatória da nova legislatura,
sendo a Câmara transferida
simbolicamente para a
Universidade neste dia.

O vereador Alexandre Campos retirou da pauta seu projeto que
prevê a integração ao patrimônio de empresas o imóvel doado
pela Prefeitura. Ele disse achar por bem conversar antes com o
Prefeito eleito Gustavo Mitre. Alexandre também votou contra os
dois projetos que alteravam estrutura organizacional da Prefeitura
por estar no final de mandato do Neider.

Também o vereador Gustavo Dornas defendeu a derrubada dos
projetos do Executivo. Ele anunciou a inauguração da reforma do
salão do Centro Social Urbano e a construção dos vestiários, com
recursos conseguidos por ele junto ao deputado Domingos Sávio.
Ele lembrou seus projetos que denominam de “Wagner Belarmino
Lero Lero” e de “Cristóvão Fernandes”, respectivamente, o novo
salão e os vestiários. Falou, também, que os Debiques estão muito
satisfeitos jogando no CSU, agora com os novos vestiários

Também foi rejeitado, com a mesma alegação de deixar para o
próximo prefeito, o projeto do Executivo que visava alienar através
de leilão o imóvel onde funciona hoje o Departamento de Trânsito,
na avenida São João esquina com Jove Soares.

“O empreendedor faz o investimento no terreno e depois
não pode integrá-lo ao seu patrimônio?”
Do vereador Alexandre Campos, sobre seu projeto que prevê
a incorporação do imóvel ao patrimônio do empreendedor
definitivamente após os dez anos da concessão

“Todos estes projetos que alteram estrutura da Prefeitura
acho que devemos deixar para o próximo Prefeito”
Do vereador Gustavo Dornas, votando contra os projetos do
Executivo

“Este projeto reduz a carga horária dos professores e diminui
seus vencimentos, o que está sub júdice”
Do presidente da Comissão de Educação, vereador Gleisinho
dando parecer contrário ao projeto do Executivo que altera a
estrutura organizacional do magistério

“O Prefeito Neider fez um videozinho do legado que vai
deixar. Mas o legado que está ficando na história é negativo
quanto ao transporte público, que está entregue esfacelado
para a população; legado negativo da dívida de R$ 70
milhões que deve entrar para o livro do Guinness”
Do vereador Toinzinho, citando, ainda, outros legados
negativos

“O Prefeito Neider travou uma guerra com os professores
neste mandato”
Do vereador Kaio Guimarães

“O Neider usou os professores como escudo para acabar
com o contrato dos médicos no Hospital”
Do vereador Alexandre Campos, lembrando que tudo veio
incluso num só projeto e os vereadores acabaram aprovando,
senão o concurso público dos professores ia caducar

“Não é uma ação que tem direcionamento a atender uma
demanda do município”
Do vereador Kaio Guimarães votando contra o leilão do terreno
onde funciona o Depto de Trânsito

“Na Secretaria de Regulação Urbana um funcionário
trabalha quase que em cima do outro, devia ser construída
uma sede própria”
Do vereador Alexandre Campos

“O novo Centro Administrativo foi modificado e prejudicado
pelo Neider”
Do vereador Toinzinho, que era vice do Osmando quando da
construção da nova sede da Prefeitura, no Boulevard Lago
Sul

“O leilão do imóvel onde funciona o Departamento de
Trânsito era para amortecer a dívida negativa em 2024”
Do vereador Toinzinho

“Quando a gente vê uma crítica construtiva a gente tem de
aperfeiçoar”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre alterações que fez no seu
projeto de parceria pública/privada para confecção dos
uniformes escolares

“As pessoas com deficiência merecem uma vida digna, com
direito de exercer um trabalho e precisam muito do apoio
do poder público”
Do vereador Gleisinho, lembrando o Dia Internacional das
Pessoas com Deficiência, 3 de dezembro

“Todo dia chega na casa de cada um a cobrança da taxa de
iluminação pública”
Do vereador Joselito, salientando que na Ouvidoria não estão
sendo atendidas as queixas sobre iluminação pública

“Onde me chamarem, continuo com meu gabinete na rua”
Do vereador Joselito, que não foi reeleito

“Tem muita coisa para fazer, mas precisa de ter vontade de
fazer”
Do vereador Tidinho, citando muitas ações necessária na
cidade

“Fico feliz de ver o trabalho concretizado”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre a próxima inauguração
da reforma do salão do Centro Social Urbano e a construção
dos vestiários, que foram realizados através de recurso
conseguido por ele com o deputado Domingos Sávio

“Foi feita a rotatória na entrada do Morro do Engenho,
mas onde está o passeio? O pedestre tem de andar junto a
carretas, carros e motos”
Do vereador Joselito, questionando a falta de passeio em
vários locais da cidade

O vereador Toinzinho falou da insatisfação dos profissionais da
educação com o Prefeito Neider e disse que o legado mais negativo
que vai deixar é na questão da educação pois psicologicamente
prejudicou toda a classe. Entre outros legados negativos, citou a
piora dos serviços do SAAE, o transporte público e a enorme
dívida que está deixando

O vereador Joselito questionou muito a precariedade da iluminação
pública na cidade e na zona rural e o não atendimento às solicitações
que são feitas na Ouvidoria. Disse também que a administração
está fazendo vista grossa quanto a bueiros entupidos ou quebrados
e pediu a manutenção de praças e das academias ao ar livre.
Outro grande questionamento do vereador Joselito foi quanto a
não construção de passeios em vários locais da cidade, citando,
entre outros, a rua entre o Morro do Sol e o Morada Nova, onde os
pedestres têm de andar na rua, sem nenhuma segurança

No próximo dia 10, terça-feira, às 14h, a Câmara Municipal de
Itaúna dará mais um passo significativo em sua atuação ao lançar
oficialmente o Programa de Integridade, em cerimônia que será
realizada na sede da Câmara. A iniciativa reforça o compromisso
da instituição com a ética, a transparência e a boa governança,
consolidando-se como uma referência na região.

Como parte central do programa, será instituído o Comitê de
Integridade, que terá a responsabilidade de coordenar e executar
o plano estratégico das ações previstas. O comitê será fundamental
para supervisionar a implementação das diretrizes do programa,
garantindo sua eficácia e a adesão de todos os setores da Câmara.

O programa contou com o suporte técnico e a assessoria da
IntegraGov, através de seu diretor Pedro Oliveira, especialista na
área de Controladoria Pública. Ele destacou a importância da
iniciativa, afirmando: “A elevação da temática Integridade Pública
numa estrutura consolidada, coloca a Câmara Municipal de Itaúna
em uma posição de destaque na região, servindo de exemplo para
outras instituições que buscam adotar práticas mais transparentes
e éticas. ”

A criação do Programa de Integridade reforça o compromisso
da Câmara Municipal de Itaúna em ser referência em governança
pública, promovendo a confiança da sociedade e fortalecendo o
relacionamento com a comunidade.

A Câmara Municipal de Itaúna convida toda a população e
imprensa para participar deste momento histórico.

O vereador Tidinho, que adotou como slogan “seu bairro, meu
bairro” fez novamente muitas cobranças ao Executivo, como a
passarela ligando a Walter Mendes à Várzea da Oleia, a limpeza na
Vila Vilaça/Vila Tavares para não ser chamada mais de “Vila dos
Cabritos”, a iluminação também das praças dos bairros. Ele disse:
“Prefeito, faça caminhada na Av. São João e na Walter Mendes e
não só na Avenida JK”
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Estão definidos os grupos
e as sedes da primeira fase da
Copa São Paulo de Futebol
Júnior de 2025. O torneio será
disputado durante o mês de
janeiro, entre os dias 2 e 25, com
a final marcada para o dia 25 de
janeiro.

O Inter de Itaúna, um dos
representantes de Minas Gerais
na competição, encara na
primeira fase o Taubaté (SP),
Goiás (GO) e Marcílio Dias (SC).
Todos os confrontos
acontecem em Taubaté-SP, sede
do Grupo 22.

Os clubes estão divididos
em 32 grupos com quatro
equipes em cada chave. Em
turno único, os times duelam
entre si e definem os dois
classificados à segunda fase. A
partir dessa, inicia-se a fase de
mata-mata, em jogos únicos, até
a grande final. Cada grupo
possui uma cidade-sede
pertencente ao estado de São
Paulo. Os times que avançarem
na primeira colocação das
chaves terão a prioridade de
manter sua sede original com o
passar das fases mata-mata.

Incansável
O Prefeito eleito Gustavo Mitre, como pode ser constatado na
matéria ao lado nesta página, não parou de trabalhar desde sua
consagrada performance nas urnas. Após designar uma super
competente Comissão de Transição (por sinal, alguns deles
devem compor o alto escalão do seu governo), ele vai tomar
posse no dia 1º de janeiro, em solenidade no Grande Teatro da
Universidade de Itaúna com pleno conhecimento da  situação
em que vai encontrar a Prefeitura.
Sabemos que não vai ser fácil, pois como diz o vereador mais
votado Toinzinho, o legado negativo deixado pelo Neider é
muito grande: “o transporte  público esfacelado, a dívida de 70
milhões, recorde que deve entrar para o Guinness, a péssima
administração feita no SAAE e o pior, o descaso com a
educação”.
Mas, temos certeza que com todo poder de articulação que o
Gustavo tem e a ótima equipe de governo que está montando,
nossa querida Itaúna vai brilhar no cenário mineiro.

Com toda confiança
Assim, tomamos a liberdade de fazer uma sugestão para o novo
governo, apesar de sabermos todas as dificuldades que vai
enfrentar. Que tal conversar com o governador Zema para
melhorar o atendimento do Ipsemg em nossa cidade?
Os pensionistas serão muito gratos, pois o atendimento em
Itaúna é precaríssimo.

Mais uma vez
O transporte coletivo, mais uma vez, mostrou sua precariedade
em Itaúna. Um micro-ônibus da Viasul apresentou falha
mecânica e quando o mecânico da empresa tentou ligar o veículo
este estava sem freio e chocou-se contra o muro de uma
residência e outros dois veículos estacionados. Felizmente não
houve feridos. Isto aconteceu por volta das 19 horas, no Bairro
Cidade Nova.
O vereador eleito Wenderson da Usina (ele teve 1.018 votos,
sendo o sétimo mais votado nas eleições de outubro) é um dos
maiores críticos da empresa do transporte público e esteve no
local do acidente. Wenderson gravou um vídeo que circula nas
redes sociais fazendo cobranças e críticas à manutenção dos
ônibus da concessionária Viasul.
“Itaúna e Viasul precisam passar a respeitar o pagador de
imposto Itaunense” disse o novo vereador.
Muito bom!

Prefeitura arrecada quase R$ 1,5 milhão em leilão
A Prefeitura realizou na manhã de quinta-feira um leilão com 23
imóveis de propriedade do município. 17 destes imóveis foram
arrematados. A sessão pública foi realizada no auditório Yoná
Tupinambás (nome aliás muito bem escolhido pelo Prefeito
Neider para nomear o auditório) e transmitida em rede social.
Somando todos os lances, a arrecadação foi de R$ 1.493.500,00,
cujos valores serão revertidos em demandas diversas.
É! demandas não faltam em nossa terrinha!

Construção civil em alta
Conforme release enviado pela Assessoria de Comunicação da
Prefeitura, fechado o levantamento mensal de mais um CAGED,
Itaúna registra 1552 postos de trabalho preenchidos entre janeiro
e outubro deste ano. Com este resultado, o município fica na
terceira colocação entre cidades da região centro-oeste mineira
e na 22ª colocação em Minas Gerais. A construção civil é o
grande destaque das contratações, com 1032 postos, enquanto
o setor de serviços efetivou 560 profissionais também nos dez
meses em questão.

O Prefeito eleito Gustavo Mitre não está perdendo tempo.
Desde o fim das eleições, ele tem se reunido com diversos
segmentos da comunidade itaunense e da região.

Na última semana, Mitre esteve em Brasília participando de
agendas importantes com deputados federais, senadores e
representantes de ministérios.

Entre os destaques, Mitre participou de uma reunião na ANTT
(Agência Nacional de Transportes Terrestres) com o diretor
Guilherme Téo Sampaio, defendendo melhorias para as vias que
cortam o município de Itaúna. Além disso, esteve com o ministro
do TCU (Tribunal de Contas da União), o ex-governador e senador
da República, professor Antonio Anastasia, e participou de uma
reunião na Secretaria de Relações Institucionais do Governo
Federal, ao lado do secretário adjunto de Assuntos Federativos,
Marcos Margonari, buscando recursos e projetos que possam
beneficiar Itaúna.

Mitre também se reuniu no Ministério das Cidades com Carlos
Tomé Júnior, secretário nacional de Desenvolvimento Urbano e
Metropolitano, discutindo inovações e melhorias para o município
e a região. Durante sua agenda, encontrou-se com parlamentares
de destaque, como os senadores Carlos Viana e Cleitinho Azevedo,
o deputado federal Euclides Peterson e outras autoridades,
reforçando o diálogo para viabilizar investimentos e projetos.

O prefeito eleito destacou que essas iniciativas, realizadas logo
após as eleições, demonstram seu comprometimento em garantir
uma gestão eficiente e articulada nas esferas estadual e federal.
“O objetivo é construir laços sólidos que tragam benefícios diretos
para Itaúna”, afirmou Mitre.

Na mesma semana, Gustavo Mitre participou de diversos
treinamentos, palestras e seminários promovidos por associações
municipalistas. Segundo ele, essas capacitações são fundamentais
para chegar à administração pública municipal mais preparado e
apto a lidar com os desafios da gestão pública.
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Vereadores
rejeitam projetos
do Executivo que
alteravam estrutura
organizacional da
Prefeitura

A diplomação dos candidatos eleitos em outubro em Itaúna e Itatiaiuçu
será realizada no dia 19 deste mês, quinta-feira, às 14 horas, no Salão do
Júri do Fórum Desembargador Mário Matos. Além do Prefeito eleito de
Itaúna Gustavo Mitre e seu vice Hidelbrando Neto, serão diplomados
os 17 vereadores itaunenses e os três suplentes mais votados. São eles:
Toinzinho (União), Carol Faria (PRD), Da Lua (PSDB), Guilherme Rocha
(Novo), Kaio Guimarães (Mobiliza), Márcia Cristina (PP), Wenderson da

Usina ( Novo), Dalminho Assis (PRD), Beto do Bandinho (PL), Tidinho
(Mobiliza), Gustavo Dornas (Republicanos), Rosse Andrade (PL), Alexandre
Campos (MDB), Leo Alves (PODE), Lacimar Cesário (PSD), Giordane
(Republicanos), Israel Lúcio (União), Marcílio Mães e Filhos (PL), Victor
Teles (Mobiliza) e Nesval Jr. (PSD).
Ainda, o Prefeito eleito de Itatiaiuçu, Romer Soares, e os nove novos
vereadores daquele município.

O Prefeito eleito Gustavo Mitre não está
perdendo tempo. Desde o fim das eleições,
ele tem se reunido com diversos segmentos
da comunidade itaunense e da região.
Na última semana, Mitre esteve em Brasília
participando de agendas importantes com
deputados federais, senadores e representan-
tes de ministérios.
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